
2 Pièces

34 m²

Réf. W-02WD3I

419 000 €

Paris 10Eme
Appartement à vendre (75010)
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A  deux  pas  du  canal  Saint-Martin,  Engel  &  Völkers  vous  propose  un

charmant  deux  pièces  de  34m²  avec  une  terrasse  privative  de  10m²

situé  au  rez-de-chaussée  dans  un  immeuble  de  1870.Le  bien  se

compose  d'une  pièce  à  vivre  avec  une  cuisine  ouverte  bien  équipée,

d'une  chambre,  d'une  salle  d'eau  avec  toilettes  et  d'une  buanderie

avec de nombreux rangements (accessible depuis la terrasse). Aucuns

travaux à prévoir : le bien vient d'être entièrement rénové.Cela sera un

appartement  idéal  pour  les  jeunes  actifs.  Compte  tenu  de  sa

localisation privilégiée au sein d'un quartier dynamique, il sera aussi ...

Just  steps  away  from  the  Canal  Saint-Martin,  Engel  &  Völkers  invites  you  to

discover  a  charming  34sqm  two-room  apartment  with  a  private  10sqm  terrace,

located  on  the  ground  floor  of  an  1870 building.The  property  consists  of  a  living

room with  a well-equipped open kitchen,  a bedroom, a shower room with  toilets,

and  a  laundry  room  (accessible  from  the  terrace)  with  plenty  of  storage.  No

renovations are needed: the property  has just  been completely  renovated.This  will

be an ideal apartment for young professionals. Given its prime location in a dynamic

neighborhood, it will also be an excellent ...

ENGEL&VOLKERS

32 rue Guersant - 75008 PARIS 17EME

Contacter l'agence

Voir tous les biens de cette agence
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